Bloggen gegen Rassismus -

Eine Aktion von Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage

Am 17.10.23 hatten die Schüler*innen der Klassen 8 und 9 die Möglichkeit, an einer interaktiven Lesung teilzunehmen, die von Said Rezek zu seinem Buch "Bloggen gegen Rassismus - Holen wir uns das Netz zurück!" gehalten wurde. Diese Lesung war kreativ und interessant gestaltet und brachte die Schüler*innen dazu, über ihren Umgang mit ihren Mitmenschen in der analogen, aber vor allem in der digitalen Welt nachzudenken. In einer knappen Abstimmung stellte sich heraus, dass der größte Teil der Jugendlichen mindestens wöchentlich auf den sozialen Netzwerken aktiv ist. Es folgten Diskussionen, in denen sich die Schüler*innen mit Hass und Hetze, Rassismus im Netz, politische Orientierung sowie rechter Parteien befassten und damit vielen Themen, die die heutige Gesellschaft prägen und auch lange historische Konflikte miteinander verknüpfen. Said Rezek zeigt an Beispielen von Kommentaren, wie einfach sich Hass und Hetze im Internet verbreiten, aber vor allem, wieso man dagegen etwas tun sollte und was man in solchen Fällen tun kann. Es stellen sich Fragen wie: "Ab wann bin ich Täter*in" und "Was ist Zivilcourage". Said Rezek hat alle Fragen offen beantwortet und hat gezeigt, wie wichtig und richtig Kommunikation ist. Mithilfe solcher Aktionen haben wir Schüler*innen die Möglichkeit in der Schule zu lernen, über unser Handeln nachzudenken, über Schatten zu springen und uns für unsere Mitmenschen einzusetzen.

Kimberly Erentze, 9c











